



Medellín, diciembre 10 de 2024

Comunicado frente al atentado explosivo ocurrido en Hobo

Desde Confecoop Antioquia, lamentamos profundamente el atentado explosivo ocurrido en la madrugada de este martes 10 de diciembre en el municipio de Hobo (Huila), donde un artefacto explosivo fue colocado y detonado en las instalaciones de Coofisam. Expresamos nuestra solidaridad con los asociados, empleados y la comunidad afectada por este acto de violencia, que pone en riesgo la seguridad y el bienestar de todos.

Rechazamos firmemente este tipo de acciones que afectan la convivencia pacífica y el desarrollo de las regiones. Hacemos un llamado a las autoridades competentes para que se investigue este hecho y se tomen las medidas necesarias para garantizar la seguridad de todos los ciudadanos.

Confecoop Antioquia seguirá comprometida con el apoyo a las cooperativas de la región y con la promoción de un entorno de paz y prosperidad.